

# LOCAL

Pas besoin de nécessairement partir à des milliers de kilomètres pour rapporter un reportage intéressant et utile.

Un événement, un renseignement, une anecdote peuvent parfois suffire à titiller suffisamment l'esprit du journaliste pour qu'il se lance dans un reportage.

*Lire son article*



Exemple avec **Antoine Delsart**, journaliste au **Progrès** dans le département de l'Ain, auteur d'un reportage sur le risque de chute d'une falaise.

Dans cette vidéo, il retrace les étapes qui ont permis d'écrire son article.



*Voir la vidéo*

*Pour aller plus loin...*

APRÈS AVOIR VU CE REPORTAGE,  
VOICI LES PISTES POUR ENGAGER LA DISCUSSION :

Quelles sont les sources des journalistes ?

Comment obtiennent-ils et vérifient-ils leurs informations ?